

Asociaciones bilaterales Comenius



Escola Tecnos Terrassa España
Athénée Royal “Paul Delvaux”
Ottignies Bélgica

2008-2010

Respetemos nuestro entorno



EN VELO, ROULEZ ÉCOLO!



Resultados positivos

- 550 moviidades en 10 años
- Implicación de las familias
- Lazos de amistad entre dos escuelas y dos ciudades
- Mejora del aprendizaje de las dos lenguas estudiadas.
- Toma de conciencia de pertenencia a la Unión Europea



Dificultades encontradas

- Necesidad de compenetración para realizar un proyecto común
- Diferencia de edades entre los alumnos
- Diferencia entre el número de alumnos participantes de las dos escuelas asociadas
- Falta de recursos informáticos en la escuela asociada

Conclusiones

Intercambio Comenius con beca o sin beca?
Con beca, claro

- Valoración adicional de la experiencia por parte de las las comunidades participantes
- Estancia de una duración más larga
- Experiencia personal en ciudadanía europea

Yen Bruselas:
Visita del Parlamento Europeo

